



学校教育目標 心豊かに、たくましく社会を生き抜く力の育成

2020年度(令和2年度)がスタートしました。保護者・地域の皆様には、日頃から本校の教育活動の充実・発展に、多大なご支援・ご協力をいただいておりますことに、心より感謝申し上げます。

城西中学校は、本年度70名の新入生を迎え、全校生徒236名でスタートしました。

本年度は、例年と異なり、新型コロナウイルス感染症が猛威を振るう中、長期の臨時休業とそれに続く春休み明けにスタートすることとなりました。何よりも、生徒の健康・安全を第一に、万全な感染症対策を心掛けていきたいと考えています。



具体的には、毎朝の体温と体調のチェック、手洗いやマスク着用・咳エチケットの徹底、多くの生徒が手を触れる箇所の消毒を行うとともに、発熱や風邪の症状が見られる生徒については、自宅で休養してもらうなどの対応を徹底していきます。

また、校内では、集団感染のリスクに対応するため、三つの「密」(密閉空間・密集場所・密接場面)を避け、保健管理や環境衛生を良好に保つよう徹底し、教育活動を進めていきたいと考えています。その上で、

- 自分自身を理解し、お互いを認め合い、高めあう生徒
- 自ら疑問や課題を見つけ、解決に向け、意欲的に考え、学び続ける生徒

を育てていきたいと考えています。

子どもたちがこれから生きていく時代は、少子高齢化、グローバル化などに加え、AI等の先端技術が高度化し、変化が激しく、不透明・不確実な時代になると言われています。

子どもたちが、将来、こうした変化の激しい社会をたくましく生き抜いていくためには、まず、自分の長所や短所、好きなもの、得意なものなど、自分自身を理解し、その上で、自分の未来・将来について考え、切り拓いていく必要があります。

また、グローバル化が進み、多様な人々が共に生活する社会においては、一人一人の個性を受け入れ、尊重し、認め合うことが大切です。その意味で、本校の生徒には、お互いを認め合い、高めあうことができるようになって欲しいと思っています。

その上で、学習や活動、生活において、積極的に疑問や課題を見つけ、その解決に向けて、意欲的に自分で、そして仲間とともに考え、粘り強く取り組んでいてもらいたいと思います。この自分で考え、判断し、行動していくことこそが「主体的な学び」であり、学校生活全体を通じて、学ぶ楽しさ、学ぶ喜びを実感できるよう取り組んでいきます。

職員も「やる気」を高め、「チーム城西」として心をつにし、全力で取り組んでまいりますので、一層のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



◀ 教職員紹介 ▶ 【4月6日現在】

本年度の教職員を紹介します。子どもたちのより良い成長のために、家庭と緊密に連携して、本年度も頑張っていきますので、ご理解、ご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

職名	氏名	担任等	教科等	部活動
校長	関藤 一智	* *	* *	* *
教頭	大森 由紀	* *	* *	* *
教諭	天満 洋子	3年学年主任 研究主任	国語	男子・女子卓球
教諭	石谷太千樹	2年副担任	国語	男子卓球
教諭	蒲田 奈菜	特別支援学級担任(4R)	国語	総合文化
教諭	江村 敬臣	3年副担任	社会	野球
教諭	坂本 信吾	2-1担任 生徒指導主事	社会	サッカー
教諭	小林 浩	教務主任 1年学年主任	数学	吹奏楽
教諭	住田 幸平	3年副担任	数学	陸上
教諭	宮地 敏浩	1-2担任	理科	野球
教諭	渡辺美由紀	1-1担任	音楽	吹奏楽
教諭	池田 祥二	3-1担任 進路指導主事	美術	男子バスケ
教諭	奥田 庸介	3-3担任	保健体育	男子バスケ
教諭	三宅 美慶	特別支援学級担任(5R)	保健体育	女子バスケ
教諭	水戸知栄美	3-2担任	英語	バレー
教諭	矢吹 文	2-2担任 2年学年主任	英語	女子卓球
養護教諭	吉岡 里恵	保健主事		
事務主幹	森本 英樹	* *		
講師	萩原 康子	* *		
介助員	木村ちえみ	* *		
校務補助員	小畑 素美	* *		
スクールカウンセラー SC	山本 孝美	* *		
P T A事務	高橋 雅恵	* *		



※ 理科・技術・家庭科の非常勤講師が配置されますが、現在は未定です。

【行事等の変更について】

- ◆ 体育大会 … 新型コロナウイルス感染症の拡大により、現状では練習等が難しいため、5月2日（土）の開催は取りやめます。今後、開催・中止を含めて、3年生を中心に、生徒に考えさせていきます。
- ◆ 部活動への加入 … 社会体育の普及に伴い、学校外で様々な活動を行っている生徒が増加している現状を踏まえ、2・3年生については希望性を導入します。1年生については、部活動に参加する機会を確保するという観点から、全員加入とさせていただきます。
また、部活動は、4月19日（日）まで中止とします。

【メール配信システム登録のお願い】

今年度もメール配信システムを利用して、配布物、学校行事、気象状況に関わる学校の対応などを配信しますので、より多くの保護者の方に登録していただけますようお願いいたします。